
智行理财网
以太坊多少钱能做估值（以太坊的价值被低估了吗）

以往常的价钱可以能在1227rmb，货币的价钱一直在不时的变化的，可以参考下图
的价钱

以太坊价格破3000美元，以太坊下跌面前有催化剂有：

1.比特币和狗狗币都大涨，以太坊被市场低估；

2.虚拟货币之间有板块联动，低位给高位中止切换；

3.虚拟货币需求新的龙头，以太坊被被资金选中。

华尔街有一句古语：世界上没有新颖事，投资市场往常发生过的事情，之前肯定也
曾经发生过，由于整个金融历史曾经有几百年，虚拟货币炒作和投资其实跟股票差
不多，只是虚拟货币风险更大而已。以太坊价格破3000美元，以太坊下跌背后最主
要的催化剂就是比特币和狗狗币都出现了大幅度上涨，被自己一直看好的以太坊一
直处于价值低估阶段，虚拟货币之间都有联动性，而且也会上下位切换，以太坊被
市场资金认可成为了新的虚拟货币龙头，资金以为以太坊被低估从而被资金促进上
涨这是以太坊上涨最主要的催化剂。

一、比特币和狗狗币都大涨以太坊被市场低估

自己都知道相同板块之间有一个估值对比，这样我们可以肯定一个参考物，比特币
，狗狗币和以太坊都是虚拟货币，他们之间具有肯定的估值参考对比，当狗狗币和
比特币都出现大涨之后，其他虚拟货币估值也会发生变化，以太坊估值太低这是上
涨最次要的催化剂。

二、虚拟货币之间有板块联动需求上下位切换

炒作虚拟货币和炒作股票其实是一样的，板块之间都需求一个联动，板块中的种类
都是轮换上涨，不能够只需一个比特币一直上涨，这样就会被透支，虚拟货币之前
是狗狗币大涨，往常到了以太坊大涨，这其实就是板块之间的上下位切换，低估的
以太坊被资金看中而出现大涨。

虚拟货币是高风险高收益的投资种类，一般投资者不建议参与，风险太大不适宜自
己。

群众币是8500左右，曾经突破新高了。以太坊适宜定投。目光短浅的投资者一般都

                                    1 / 5



智行理财网
以太坊多少钱能做估值（以太坊的价值被低估了吗）

着眼于久远利益。所以很多人玩合约杠杆。真正有久远目光的都是定投以太坊的。
这就是为什么中币可以被福布斯盖章中国四大所的缘由，由于没有合约，也是全球
最大的现货买卖所之一。

币圈行情不是很稳的，时涨时跌，不过以太坊很值钱，依照往常的行情来说159.95
以太坊=179,943.75RMB。一个以太坊差不多1000多这样子。

以太坊以130美元的价格迎接2019年，十分又以130美元的价格终了了2019年。这
一年里，以太坊起迂回伏，但最终它不多又不少地回到终点。

（2019年以太坊价格走势）

这一年里，比特币的价格从年终的3500美元涨到了现在的7000多美元，翻了两倍
。与之不同的是，现在的以太坊像极了2015年的比特币。

（2015年比特币价格走势）

那一年，比特币在接近年底的时分终究走出方向，而在当年的大局部时间里，它表
现平平无奇，固然有涨有跌，但价格仍坚持在同一水平线。

那么，以太坊的2020年会走出比特币2016年那样的行情吗？

这两个年份有些相似，都是“减半”的一年，也都是距离上一次高点的两年后，十
分也都是被等候走出暴涨行情的一年。

况且当下的以太坊还有着与2015年的比特币相似的错觉。就像当年比特币阅历支付
需求落空一样，以太坊上的IC0项目成为熊市时期的担负，项目方们可以毫无顾忌
地兜售那些靠IC0得来的ETH。

和中本聪的比特币一样，V神对网络可扩展性的愿景已经卡了几年而不是几个月，
但在别的范围，它们反而变得越来越有看头。

一、内在是区块链，内在是Defi

区块链兴起于2014年，但在2016年以更快的速度兴起，这也是比特币能在2017年
下降的一大缘由。

以太坊的推出能够也带动了比特币，由于最后你需求置办BTC来取得ETH。
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但是，由于以太坊是图灵完备的，它并不需求一个全新的区块链网络来完成一个新
发明。相同，任何可编码的东西都可以用ETH来编码，包括有些原始但完整可以自
动化的银行。

例如，其中一个案例就是，去中心化银行MakerDAO所发行的坚定币DAI，它提供
的活期利率已经抵达银行的10倍（普通而言，银行的活期利率在3%左右）。

可以说，在这一点上激进银行缺少优势，由于他们有办公室、有想要丰厚奖金的员
工等等利息，而这些利息清楚是由银行用户支付的。而一切的这些，在以太坊上都
被极端廉价的代码所取代。

就目前而言，这项发明还很年轻，有很大的展开空间，而这种Defi(去中心化金融)
的概念也已经被普遍证明具有可行性。

二、从Defi到技术革命

有些智能合约非常冗杂，例如，要创立DAI合约，你要放入ETH，管理抵押品、对
冲、套利、创立代码价格管理战略，基本上是要做你本人的银行。

但从终端用户的角度来看，自己不用关心这么多。你需求知道的只是：合约能否被
黑客入侵，假定没有，它运转了多长时间？

这固然不是一个完美的权衡平安的方法，但相对而言，它是一个可以用技术水平来
量化风险的有效方式。你无需省心管理抵押品，只需求用ETH换成DAI，就能赚取
储蓄。

假定你有10万美元的放款，你以为股票价格能够太高，大约以为美元会走强，大约
仅仅只是想有一些又快又便利的理财储蓄。

最后一种状况的方法就是放在银行存活期，但假定你真的这么做了，你会由于通货
收缩而丧失钱，由于很多中央的银行利率极低，能给的活期储蓄账户的本钱基本上
是0%。

但假设放在DAI这样的去中心化银行体系，却能取得4%的储蓄利息。人们要做的仅
仅是先置办ETH，然后换成DAI。

我们想象一下，假设这么做的人多了，就直接地促进了以太坊价格上涨。因此，明
智的做法是保管一局部ETH，而不是局部都变成DAI。经过这一个例子，你大约可
以想象出未来以太坊的展开方向。
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三、2020年，ETH会兴起吗？

假设你将以太坊看作是通向全新DEFI范围的大门，那么目前它的价值就具有低估的
能够。

就像多头心境高涨，会与梦想脱节一样，空头也会发生这种状况。空头经常可以给
出很多下跌的缘由，但目前来看，除了一些老生常谈的缘由之外，我们还不清楚以
太坊未来还会有什么反面。

是的，升级总是被推延，因为过于冗杂，大概别的缘由，你甚至不肯定最终能否会
公布。

是的，与比特币开拓者一样，以太坊开拓者也会因为蹩脚的沟通技巧和对“投资者
”的蔑视而变得高傲，有些人甚至已经兼并，从而拖慢了停顿。

以太坊缺少清楚的货币政策——话虽如此，但以太坊手腕是将通胀降至接近于零的
程度。

IC0项目们卖了又卖，很多项目毫无效果，进度一拖再拖，说它们半去核心化也不
为过。

在这两年熊市里，这些缺陷都浮出水面，而且还不止这些，但走到最初，以太坊仍
有130美元的价格。

这可能意味着一切的反面要素都已被消化，市场依然以为，甚至是非常顽固地以为
，它至少还值130美元。

如果没有进一步下跌，大约就意味着它必需上涨，因为在熊市时期，许多潜在的利
好要素、升级展开都被无视了。

虽说Defi看起来只是一个范围，但它可以经过少量的运用次第，缓慢地、逐渐地使
更多的金融效力自动化，最终促进银行和其他金融实体的展开。

此外，升级的延迟已经反映在价格上，虽然目前还不清楚其他的既定要素能否也已
经反映在价格中。

例如，市场真的置信以太坊的通货收缩率会降至接近于零甚至负值吗？

经过PoS取得本钱的潜在需求能否已经反映在数字资产的价格中?一旦PoS参与市场
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，被锁定的ETH会怎样？将 ETH
1.x（现有以太坊平台协议升级集合的称号）转换成POS的分片机制有何新计划？

我们还可以列出很多很多效果，但要知道，以太坊在去年早些时分曾被公布死亡，
它却走到了明天。

所以，它还有再次衰亡的机遇，因为它已经完成了很多手段，还有更多手段等着去
完成，同时，它创造了很多新观念（例如Defi），有的已经落地，有的才刚刚发起
。

至于估值，如果我们仅仅只谈一个方面，比如替代某些银行效力，哪怕只需20%的
机遇，哪怕只获得1%的市场份额，这依然是一个价值万亿的事情。

就像达尔文曾说的：“最终能生活下去的物种，不是最强的，也不是最聪明的，而
是最能顺应变化的。”

币价会因为行业及政策影响。昔日受利好音讯影响，昔日以太坊价格大涨20%缺少
，抵达149美元，想要投资以太坊，可以去专业的数字货币买卖所中止投资，目前
市场上主流的数字货币买卖一切币安、火币网、比特网等。
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